

問題の「商業施設」について
門川市長に「要望書」を提出
商業施設の「交通問題」についての要望
ロータリー北東の角地に建設の予定されている「商業施設」については今のところ動きは見られません。

20080408
[07-08]号
総発行
桂坂自治会部
連編

去る3月19日、この「商業施設」に伴う諸問題のうち、今回は「交通問題」に限つて別掲のような要望書を、桂坂自治連合会、マンショングループ会議連名で門川

対策会議長、東信秀氏、清水睦夫氏の三氏でした。菊池自治連合会長は4月3日、市長とお会いし「要

連合会等の総会

4月20日(日)、桂坂自治連合会・自主防災会・教育後援会等の総会が、各自治会の新会長さんらの出席の

4. 要望事項
橋がロータリーまで一二mと極めて近いため、バス一台がロータリーの手前で停車しただけで、橋の出入りは不可能になります。占用橋の北側の御陵経七号線(桂坂中央通り)は道路構造が曲線区間に当たり、しかも相当な下り坂であつて見通しが非常に悪い状態です。イズミヤの出入口にも近く、たくさんの車が出入りします。

そして、このロータリーは、桂坂住民の、あるいは桂坂以外の住民の、通学、通勤、通院、買物、食事、散策等の最も重要な経路に当たつており、朝夕にはたくさん

ます。

今年、二〇周年を迎える桂坂は、住んでいる私たちを見つけて市の緑地管理課に報告し、その補充を要望したりしています。例えばスリーピングミヤは、ロータリーの北西に店舗を建設する際も、「安全と景観」が実現されるよう様々な配慮をし、交通処理計画に適切な対応がなされています。

京都市においても、イズミヤが出店するに際し、交通問題についての市の意見を提示し、十分な対応を求めております。(産商第二七五号平成16年1月27日意見通知)

3. 商業施設により想起される交通問題
本件土地の西側に隣接して水路が存しておりますが、この用

地(京都市西京区御陵大枝山町四丁目二〇〇番地の五の一部)は京都市に帰属し、市が管理しています。

本件土地(商業施設)に出入りするには、当初の幼稚園

が集中し、混雑し、渋滞し、様々な交通障害を引起することが危惧されます。

「要望書」の件をお願いしたところ、すでに目を通しており、了解しているとのご返事だつたそうです。

今年は、自治連合会発足二〇周年に当たります。諸行事については、連合会や各種団体などから細目が発表され次第、広報等を通してお知らせします。

ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

会の活動としては、歩道上に伸びた街路樹の枝を刈り込み、雑草を抜いて美観を開始しました。

「緑水会」で一緒に地域の美化活動を行なわれます。

私たち、「京都市街路樹里親制度」に呼応して地

もと、ふれあい会館で開催されます。昨年度の会長の方々、一年間のお勤めご苦労様でした。

京都市長に提出しました。

当日は朝9時30分に市役所に赴き市長に申入書を直接お渡しする予定でした

が、あいにく所用のためお会いできず、山崎一樹副市長に受け取っていただきま

した。出向いたのは田中守

3日、市長とお会いし「要

が、あいにく所用のためお

会いできず、山崎一樹副市長に受け取っていただきま

した。出向いたのは田中守

3日、市長とお会いし「要

が、あいにく所用のためお

会いできず、山



こひび 朗読ボランティア「木もれ日」公演

共催 関西日仏学館

日本語とフランス語による朗読劇 源氏物語「紫の上月の露」

★ 4月12日(土) 13時30分~14時30分

於: 京都府庁旧本館二階正庁(上京区下立売通新町西入)

★ 5月1日・8日・15日(木) 14時~15時

於: 京都文化博物館別館ホール(中京区三条高倉)

[入場無料]

上演内容

★ 朗読「若紫」(中井和子『現代京ことば訳 源氏物語』より)

上川正子 【フランス語朗読】マリー・ポール・バスレ

★ 朗読劇「紫の上月の露」(木もれ日版『源氏物語』より)

紫の上 古阪繁子 六条御息所 早藤真里

源氏の君 岡村玲子 明石の方 土岐良子

ナレーター 高橋雅美

【フランス語朗読】マリー・ポール・バスレ

千年のながい時を経て、今なお人々の心を捉えてやまない『源氏物語』の世界を「木もれ日」版朗読劇でお届けします。

源氏物語千年紀の今年は日仏交流150周年にもあたります。そこで関西日仏学館と協力し、フランスでも人気の高い『源氏物語』を日本語とフランス語が美しく響き合う朗読劇にしました。入場無料です。どうぞ気軽にお越しください。

なお、この公演は京都府庁旧本館「春の一般公開」、京都文化博物館「源氏物語千年紀展」のイベントとして行います。他にも多彩な催しが企画されていますので、あわせてお楽しみください。

朗読ボランティア「木もれ日」とは

桂坂社会福祉協議会、西京区役所のまちづくり情報データバンク「にしきょう・ねっと」に所属するボランティアグループです。1999年6月に桂坂社会福祉協議会の朗読講習会としてスタートし、現在は桂坂在住のメンバー14名で活動しています。地域の施設・団体の行事や会合で紙芝居や朗読をさせていただきながら、元朝日放送アナウンサーの朗読指導を受け、定期的に朗読発表会も開いています。地域に根づいた活動の中で、朗読を通して作品の魅力を伝えていければと思っています。



2月10日の卓球大会をもちまして平成19年度の事業は全て満了いたしました。体育祭をはじめ多くの事業は盛大の裡に終了し、いずれも今後につながる意義あるものだったと思います。これも偏に各自治会の体育委員様のお骨折りのお蔭と深く感謝申しあげる次第です。

桂坂体育振興会会长 布本 和久 年度初めの総会において体育委員様は他の役職に比べると大変な仕事であると申し上げました。事業ごとに回覧板を回して参加者を募り申込をまとめていただきますが、なかなか人は集まりません。チームを構成するにも人数が足りない

委員様は素晴らしいと感じ感謝しております。実はここからが体育委員様の本音です。実は私たちも、今年度の体育

桂坂体振チームは堂々、二連覇を達成しました。前年度に櫻原体振の九連覇を阻止して初制覇を成し遂げた桂坂チームは、今年度は決勝でこの宿敵 櫻原体振と対戦し、4対1で勝利、見事、二連覇を達成しました。

◆ 戦績は、次のとおり
1回戦 6対1 境谷
2回戦 4対1 桂
準決勝 4対1 嵐山東
決勝戦 4対1 櫻原
出場選手(敬称略)
選手の皆様、本当におめ

桂坂は歩道の道幅が広く「自転車通行可」の標識のある歩道がたくさんあります。しかし、起伏が多いために下り坂では速度が出やすく、歩道の通行人をはじめ、交差道路から出てくる歩行者・自転車・車両などとの「出あい頭」の事故が

▼ 国際日本文化研究センターでは、所長の片倉もと先生がご家庭の事情でこの3月に退任され、新たに武徳教授が所長に就任されました。

このところ「桂坂」では「安心安全のまちづくり」のための一助にもなるうかと考え、大枝交番に依頼して連載風に、桂坂学区内の作業を担当していただくことになりますが、よろしくお願ひいたします。

平成19年度 各自治会体育委員の方へ
優秀賞を受賞
Aチーム
Bチームともに
ソフトバレー・ボール

3日、当番学区の境谷小学校で行われました。
(大枝・大原野・境谷・新林・竹の里・福西・桂坂)
の皆さん、スポーツを通じて親睦を深めることを目指す。

桂坂体振チームは、A・B両チームとも二戦二勝、見事に優秀賞を受賞されました。おめでとうございま

◆ 出場された方(敬称略)
● Aチーム
新宮知徳・渡辺通
今井敬子・佐藤素子
田川君代・谷口実幸
南基子・岩田理香
● Bチーム
西村・蘭部
担当

2月24日(日)、桂川地域
体育館において第28回西京
区民卓球大会が開催され、
桂坂体振チームは堂々、二連覇を達成しました。

◆ 子どもと高齢者の交通事故防止を基本方針とした「春の全国交通安全運動」が4月6日より15日までの10日間、実施されます。京都府警では4月1日より施行の条例「自転車同乗

▼ 桂坂の自転車事故の特徴
桂坂は歩道の道幅が広く「自転車通行可」の標識のある歩道がたくさんあります。しかし、起伏が多いために下り坂では速度が出やすく、歩道の通行人をはじめ、交差道路から出てくる歩行者・自転車・車両などとの「出あい頭」の事故が

▼ 『桂坂』の編集委員も各自治会より「出向」されていました。4月22日開催の合同会議において新旧の中を一年間、ご協力ありがとうございました。桂坂内の人事異動
▼ 京都市立西総合支援学校で、永らく校長を勤めておられた朝野浩先生が定年で退職され、市教委より新しく永井実先生が校長として赴任されました。

なければなりません。

でどうぞ」といいます。

コーチ兼任担当 小川 誠一

●

大枝交番より

■

自転車も「車」です

安全運転を心がけて

皆さんへ

●

大枝交番より

■

自転車を利用する人のマナーの悪さが気になります。自転車も道路交通法で守らねばなりません。

ル」を正しく理解しまなしで、夜間は点灯・信号を守る・交差点での一時停止と安全確認(信号のない交差点でも同じです)

⑤ 子どもはヘルメットを着用

なければなりません。

④ 「安全ルール」を守る

・夜間は点灯・信号を守

人乗り禁止・並進の禁止

なければなりません。

なければなりません。